

A.C.I.T. INFOS HEBDO



Horaires

VENDREDI 28

Office à 19h

SAMEDI 29

Office à 9h30

Minha à 19h

A'HAREI - KEDOCHIM

À la suite du décès de Nadav et Avihou (cf. paracha Chemini), Dieu met en garde contre toute entrée intempestive dans le sanctuaire. Seul le Cohen Gadol (le Grand Prêtre) peut, une fois l'an, à Yom Kippour pénétrer dans le Saint des Saints pour y offrir l'encens.

Un autre trait du service du Jour du Pardon est le tirage au sort entre deux boucs qui détermine lequel sera offert en sacrifice à Dieu et lequel sera désigné pour emporter toutes les fautes des enfants d'Israël dans le désert ; La paracha A'harei enjoint également de n'apporter de sacrifices qu'au Temple et interdit formellement la consommation du sang. Elle énonce les lois interdisant l'inceste et les autres relations prohibées.

La paracha Kedochim commence par cette injonction : « Soyez saints, car Je suis saint, Moi, l'Eternel votre Dieu. » (./..)

Sommaire

- 1 - Paracha & horaires**
- 2 - Séoudot du chabbat**
- 3 - Journée de la déportation le 30/04**
- 4 - En direct d'Israël**

*Avec toutes mes amitiés,
Paul LEVY*

À sa suite sont énoncées de nombreuses mitsvot (commandements) par l'accomplissement desquelles le Juif se sanctifie et établit un lien avec la sainteté de Dieu.

Ces mitsvot incluent la prohibition de l'idolâtrie, la mitzva de tsédaka (charité), le principe de l'égalité de tous devant la justice, le Chabbat, la moralité sexuelle, l'honnêteté en affaires, l'honneur et la crainte des parents, le caractère sacré de la vie.

C'est aussi dans la paracha Kedochim qu'est exprimé le principe que Rabbi Akiva qualifie de cardinal et dont Hillel dit « c'est là toute la Torah, le reste en est le commentaire » : aime ton prochain comme toi-même.

@Chabad.org

**Seouda offerte par la famille BENZEKRI à
la mémoire de leur maman Marcelle,
après l'office du matin de chabbat**

Visite ce chabbat des membres du Bné Brit du Raincy pour rencontrer notre communauté.

Ils offriront la seouda chlichit à Minha.

Journée nationale du souvenir des victimes et des héros de la déportation

DIMANCHE 30 AVRIL

9h45

Cérémonie à l'HOTEL de VILLE
de TOURS

10h45

Cérémonie Place Anatole
FRANCE à TOURS

11h30

Cérémonie à MONTS
Emplacement de l'ancien
Camp de La Lande

**A laquelle nous vous prions d'assister
nombreux afin d'assurer le Minian**



Une 15e de maires membres du Réseau des Villes et Villages des Justes de France, et des représentants du Comité français, étaient en Israël pour un séjour de quatre jours au mémorial de Yad Vashem cette semaine.

Après la visite de la vieille ville et des lieux saints de Jérusalem, la délégation a été reçue à l'hôtel de ville de Jérusalem par le maire, Nir Barkat, puis elle a participé à la cérémonie d'ouverture du Yom Hashoah à Yad Vashem, en présence du Président de l'État d'Israël, de membres du gouvernement et du Corps diplomatique. Daniel Soupizet, maire de Lesterps en Charente, témoigne de son émotion :

Du Mémorial des ombres... à la lumière des «Justes»...

«Et je leur accorderai, dans ma maison et dans mes murs, un monument et un nom (yad vashem)... je leur accorderai un nom éternel qui ne s'effacera jamais.» Isaïe 56:5

Un wagon de marchandises surplombe une partie de Jérusalem. Juste en-dessous des jardins... des oliviers...une allée... L'allée des Justes parmi les Nations... Cette allée nous l'empruntons, nous sommes sur la colline du souvenir, le mont Hertzl...

L'émotion est là, le soir tombe... à quelques distances les fortifications entourant la vieille ville surgissent sous la lumière des projecteurs... au loin... pas loin... comme irréelles...

Sur une tribune, à quelques mètres de nous, six personnes âgées ont pris place... l'une est en fauteuil roulant...

Les allocutions se succèdent: celle du Président, celle du Premier ministre puis du Grand rabbin... un chant... un violon...

Le silence envahit l'espace: six vies se déroulent (en résumé) sur des écrans géants...

Les six rescapés de la Shoah se lèvent, chacun leur tour, même celui en fauteuil roulant aidé par un jeune militaire... chacun, à l'appel de son nom, allume, à l'aide d'un flambeau, une vasque... un million de vies... six vasques... six millions... des visages surgissent dans les mémoires comme ceux des 600 photos dans la salle des noms... non loin de là dans le musée.

Quelques instants auparavant une sirène a retenti , tout le pays s'est figé pour deux minutes de recueillement. Il en sera de même demain matin vers 11 heures...

Puis chacun quittant le mont du Souvenir regagne qui sa maison, qui son hôtel... mais seul le silence accompagne nos pas!

Ces quelques lignes, ces quelques instants, sont plus qu'une simple prière pour commémorer le Yom Ha Shoah...

C'est un silence assourdissant qui ne s'effacera pas...

Un silence vécu comme une cérémonie...

Un silence où un nom éternel demeure à jamais lié avec la Vie...